
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チームきょうえんいち 

おきょうえんさんの命日に合わせ２月１０日に野菜、桜井

凧、土器、手作り品など６店舗に出店していただきました。

開催前の反省点は野菜の収穫・加工の時期を知らなかった

事。新しく地域に来た方に向けてポスティングしたらよかった。 

継続していくため、まずやってみて失敗して、這い上がろう

という気持ちでやったので収穫はたくさんありました。出店料

は取らない、テントは自前でやってもらうつもり。気楽に本證

寺に足を運んでもらう方法を考えたり、土産物も考えていき

たい。雨天でも定期的に開催していきたいと考えています。 

かわらばん 

おためしプロジェクト発表会～今年度のふりかえり 

まちづくりイノベーションスクール＠安城 2018〉〉〉「はじめの一歩」編 

２月 23 日（土）午後、安城市野寺町にある本證寺で、今年度最後となる「まちづくりイノベーションスクール＠安城 

未来寺子屋（ミラテラ）」の 6 回めを開催。参加者は、市民や事務局スタッフも含めて 25 人でした。 

この日のメインテーマは、おためしプロジェクト発表会！発表後の質疑応答や他グループからのアドバイスを受けて、各班

でふりかえりをしたあと、一人ひとり、この講座を通して気づいたことと約束を発表して今年度の締めくくりとしました。 

 

６ 

おはなし 先日、家族で映画「ボヘミアンラプソティ」を観てきました。エンディングのライブ、僕はリアルタイム

でのライブ映像を持っていて見比べてみたんですが、ほぼ一緒！その感動をどれだけ娘に言っても伝わらな

いけど、一緒に映画を観ることで家に帰ってきて話ができる。家族でもなかなか普段同じ方向を向くことが

ないので、これは素晴らしい機会だと思いました。実は御本尊を本堂の真ん中に飾るのも、みんなが同じ

方向を向いて、あとでその感動を分かち合うために置いたんじゃないのかなと思うんです。 

今年度の未来寺子屋はきょうで最終回ですが、これまで本当にいろんな企画、思いもよらないものが

たくさん出てきてびっくりしました。家康 QUEST に参加したお子さんから「また来たい」「もっとやりたい」「お

寺ってこういう所だったんだ」という声が聞こえて来る度に、「私達が目指しているのは、この方向なんだな」

と思いました。各グループ、各々の人は、それぞれの違う考えを持っている私達ですが、未来寺子屋で、

みんなが同じ１つの方向に目を向ける機会を与えてもらえたのではないかと思います。 

 ２ 
各グループがトライした「おためし事業」の活動成果を発表。発表＆質疑応答のあと、他チームのメンバーから 

もらった「評価」や「アドバイス」を見ながら、継続したいことや改善点、今後取り組みたいことについて考えました。 

プレゼンテーション 

「コトを起こす～おためしプロジェクト発表会」～ふりかえり 

チーム本證寺トラストプロジェクト 

本證寺の周りの美しい風景や関わる人々の良さを長く未

来に残していきたいという思いからウォーキングとフォトコンテスト

を行いました。ウォーキングは、おきょうえんさんの日にふるさと

ガイドの方に協力いただいて行いました。年に最低 1 回は、

続けていきたい。次は 9 月に行いたいと思っています。 

フォトコンテストは 11 名に応募いただきました。集まった写

真も使って、コラージュをして今年のカレンダーを作りました。

ホームページも作成したので見て下さい！今後、応募方法

をもう少し簡単にできないか考えていきたい。また写真の枚

数制限もなくし何度でも応募してもらえるようにできれば！ 

 １ 

本證寺 小山住職 

「こえんさん」 

●とにかくやってみたのがいい！ 

●もっとお店が増えるといい！ 

●食べ物の販売があるといい！ 

●無理なく続けて頂ければ！ 

●住職の法話、絵解きとコラボ 

他グループの評価＆アドバイス 

  

●ウォーキング、２コースあってもいい！ 

●作品を本堂で展示できるといい！ 

●応募者どうしがつながる（盛り上が

れる）仕掛けがあったらいいね！ 

● 

他グループの評価＆アドバイス 

最 優 秀 賞 の 表 彰

式！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶり＆初参加者チーム 

久しぶり＆初参加者のメンバーは、発表準備の時間を利用して、

本證寺でやってみたいことについて考えました。アイデアベスト３は 

①イベント時に作品展示して、投票。入賞の賞状がもらえると

いい！②市内でウォークリーしてゴールしたらみんなで話がしたい！

③歌ったり演奏したり踊ったり…お寺で好きなことができるといい！ 

チームハスを知りつくせ！ 

4 月 29 日のフェスティバルでの出店に向けて現在

準備をしています。本證寺のハス、自然の物を前面に

出してリースや飾りを作って販売したいと思っています。 

7 月のお茶会がある時に向けて、蓮鉢の準備もした

いですし、クリスマスの他、いろんな季節に合わせたもの

を考えていきたいと思っています。 

 

チーム家康 ＱＵＥＳＴ 

子どもたちに楽しんでもらいながら歴史を知ってもらおう！というねら

いで 2 月 23 日に「家康 QUEST」を行いました。クイズを解きながら

ポイントを周って、最後に家康を倒す。クイズはすべてご住職に考えて

いただきました。メンバーは、弓矢の達人、時空警察、くのいち、棒の

手の達人などに変装。家康との戦いはすごく盛り上がりました！ 

 

ずっと気になって 
いて最終回に 

飛び入り参加して 

良かったです 

安城市教育委員会文化振興課（歴史博物館内） 

☎ 0566‐77‐4477  ✉ bunkazai@city.anjo.lg.jp 

未来寺子屋打上げ 
3/23（土）11：00～ 

＠本證寺、各自持ち寄り 

 

未来寺子屋シーズン２ 
来年度も未来寺子屋を開催 

予定です。お楽しみに！ 

未来寺子屋は 

個々に 

やる気があり、 

勢いがある！ 

運営・企画側が 

やってて「楽しい」 

と思えることが 

やっぱり大事！ 

一人一人の 

ポテンシャルが 

すごい 

意見を言う、聞く、 

実行するって 

すごいな～ 

活動すること、 

皆がアイデアを 

出し合うことの 

大切さを感じました 

楽しんで 

チームの活動に 

参加します！ 

本證寺のこれから 

の可能性。こんなに 

いろいろなことが 
できると思わなかった 

本證寺を 

私の〝庭”のように 

活用します！ 

 

きょうえんいちを 

定期化します！ 

本證寺を 

デンパークを超える 

場にする！ 

 

本證寺の 

全国PR 

ずっと 
本證寺さんに 
協力して 
いきます！ 

人材の宝庫、 
アイデアの宝庫、 

Yes、and・・・の 

素晴らしさ 

 ３ 
一人一人「今年度の講座全体を振り返って気づいたこと」と、「本證寺のために○○を約束します！」を発表！ 

チェックアウト 

  

 

●参加の子どもたちもスタッフも楽しそう！ 

●リハーサルをやっているのがスゴイ！ 

●子どもたちも仮装したら楽しそう！ 

●大人用のクイズラリー、謎解きも企画して！ 

●まだまだ広げること、充実できる可能性あり！ 

他グループの評価＆アドバイス 

●年間を通じた活動

プランができていて

素晴らしい！ 

●その場でつくる体験

があると良い！ 

●手作りキットの販売

もいいかも？ 

●本證寺以外でも売

ってみたら？ 

他グループの 

評価＆アドバイス 


